
O
aquim, na Cidade Baixa,  em
Água de Meninos, com valor
inicial de R$ 41,2 milhões.

Preste a completar 60
anos de existência em setem-
bro, o local é considerado  
uma referência sociocultural
e principal mercado a céu
aberto da capital baiana, com
grande representatividade
para a economia do estado,
uma vez que é onde desem-
boca   produções de diversas
regiões e municípios baia-
nos, a exemplo de Maragogi-
pe. Pelo menos 8 mil feiran-
tes atuam no mercado.

Nessa segunda etapa,
serão mais de nove mil me-
tros quadrados de área requa-
lificada, partindo da área já
reformada, em direção ao fer-
ry-boat. O ato de autorização
do projeto aconteceu, ontem,
na feira, com a presença do
governador da Bahia, Jerôni-
mo Rodrigues, secretários

Governo da Bahia
autorizou, nesta
quarta-feira (17), a
2ª etapa das obras
de requalificação
da Feira de São Jo-
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estaduais e demais autorida-
des.  ”Vamos deixar o ambi-
ente  sadio, qualificado, boni-
to”, resumiu.

O presidente da Conder,
José Trindade, informou que
o prazo estipulado da reforma
é de 20 meses, dividido em
duas partes. “Uma de 12 me-
ses, outra de 8”, disse.   Se-
gundo ele, quase 500 feiran-
tes serão beneficiados: serão
entregues 407 boxes, 116
bancas e 53 pallets totalmen-
te renovados.  A obra prevê,
ainda,  a construção de um
galpão de carnes e vísceras,
16 blocos de comércios varia-
dos, estacionamentos e uma
via com calçadão na borda da
Baía de Todos os Santos, co-
nhecida anos atrás como En-
seada de São Joaquim. Um
museu também está previsto
para o mercado popular.

 ”Espero que dê tudo cer-
to, o recurso está na
conta.  Visitamos toda a par-
te que será demolida e refor-
mada e na passagem do gal-
pão do quiabo, que não será
reformada nessa etapa, no-
tamos uma condição precá-
ria e para garantir a seguran-
ça das pessoas e da cultura
local, pois acontece um sam-
ba aos domingos, iremos fa-

Perícia de trios
elétricos na
Micareta

zer uma ação provisória até
que a terceira etapa possa
resolver essa situação”, dis-
se.

Segundo o governador, o
objetivo é trazer qualidade e
dignidade especialmente
para os trabalhadores da fei-
ra que,  além de oferecer
grande variedade de produ-
tos e alimentos de todos os
tipos, também é um espaço
de lazer para os moradores
da cidade e de visitação para
os turistas.

O serviço será realizado
pela Companhia de Desen-

MELHORIAS
Serão mais de nove mil metros quadrados de área requalificada

Agência promove
Business Meeting para
celebrar 20 anos

 A Micareta de Feira de
Santana está prestes a come-
çar, com o início oficial mar-
cado para quinta-feira (18).
Enquanto os foliões aguar-
dam ansiosamente pelos
dias de festa, uma série de
medidas assegura que os tri-
os elétricos estejam prontos
para desfilar pelas ruas da
cidade. Os veículos prestado-
res  de serviços passaram
por inspeções de 1 a 10 de
abril, enquanto os carros de
apoio e os trios elétricos es-
tão sendo vistoriados desde
o dia 11 e seguem até a aber-
tura da folia. Cerca de 30 trios
elétricos, carros de apoio e
mini trios estão passando
pela vistoria prévia. 

As obras da segunda etapa de requalificação da feira foram autorizadas por Jerônimo Rodrigues

Com o propósito conectar
ideias, marcas e audiências,
a jornalista e empresária  Ga-
briela Bandeira vai comemo-
rar os seus 20 anos de atua-
ção no mercado de assesso-
ria de comunicação e o aniver-
sário de cinco anos da  Agên-
cia Comunicando Ideias com
um ‘Business Meeting’, no dia
30 de abril. Para repetir o case
de sucesso do ano anterior, a
head promove a segunda edi-
ção do evento exclusivo para
os seus atuais clientes em um
jantar de negócios com entre-
ga de conteúdo, que será rea-
lizado no lounge corporativo
The Latvian, localizado na
Bahia Marina.

volvimento Urbano do Estado
(Conder), vinculada à Secre-
taria de Desenvolvimento Ur-
bano, em parceria com a Se-
cretaria de Turismo do Esta-
do (Setur).

“Feira livre é responsabi-
lidade do município, mas es-
tamos assumindo essa res-
ponsabilidade, pois infeliz-
mente as feiras de Salvador
não têm um contrato”, disse o
governador.

MUSEU
Embora a  tradição da

Feira de São Joaquim tenha

sido iniciada em 15 de setem-
bro de 1964, sua origem re-
monta à década de 30. Todo
o comércio de alimentos, pei-
xes, carnes e animais come-
çou na Feira do Galpão Sete,
devido à proximidade com o
Porto de Salvador e com o es-
coamento da produção.

Em seguida, foi para
Água de Meninos, mas um in-
cêndio destruiu a precária
estrutura que lá funcionava.
Com isso, todos foram trans-
feridos para o espaço que é
hoje.

Toda essa longa história
de quase cem anos, que sim-
boliza a força, ancestralidade
e a cultura do povo baiano,
vão  estar expostas através de
variadas manifestações artís-
ticas, em um museu no local,
também prometido pelo go-
vernador da Bahia.

Os feirantes do espaço
que será reformado, nesta 2ª
etapa, serão realocados para
o “Galpão Água de Meninos”,
que está para ser construído 
com o custo de R$ 4 milhões.
O recurso abrangeu a ampli-
ação da via de acesso ao fer-
ry-boat, acrescentando duas
faixas a mais e contribuindo
para organizar a fila de carros
do terminal.

Foto- Romildo de Jesus

Professores das universidades estaduais paralisam atividades
Os professores das Uni-

versidades Estaduais da
Bahia (Uneb, (Uefs, Uesb e
Uesc) vão paralisar as ativi-
dades acadêmicas, em todo
o estado, por 24h, na próxima
quinta-feira (18). A Frente Úni-
ca de Servidores Públicos
Baianos também aderiu à
paralisação. Uma das princi-
pais reivindicações da Frente
Única de Servidores Públicos

é a abertura da mesa de ne-
gociação para reajuste sala-
rial. 

A manifestação terá a
concentração às 9h, em fren-
te à Governadoria, no Centro
Administrativo da Bahia
(CAB). Segundo a categoria,
o conjunto do funcionalismo
público, desde 2015, acumu-
la perdas salariais em decor-
rência do não pagamento da

reposição inflacionária anual.
Para algumas categorias,
isso representa a perda de
aproximadamente 50% do
valor de compra do salário. 

“Além disso, o governo
estadual ataca os direitos tra-
balhistas da categoria; avan-
ça no desmonte do Planserv;
não aumenta o valor do vale
refeição, entre outros proble-
mas”, acusa os sindicatos. A

reportagem solicitou nota
com esclarecimentos sobre
as acusações para a Secre-
taria de Educação e aguarda
retorno. 

Segundo a Coordenação
da Associação dos Docentes
da Uneb (Aduneb), o Movi-
mento Docente das Universi-
dades Estaduais da Bahia
(Uebas), também intensifica-
rá a reivindicação da pauta

2024. Neste ano, os eixos
são reposição salarial; direi-
tos trabalhistas; financiamen-
to; e autonomia financeira,
administrativa e acadêmica. 
O Coordenador Geral da
ADUNEB, Clóvis Piáu, afirma
que desde o início do gover-
no de Jerônimo Rodrigues,
os docentes buscam a nego-
ciação.
Fonte: João Paulo – Bahia Econômica
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